

Filmnachmittag in Heppenheim

Am Samstag den 19.10.2019 hatte das Team der „Generation 55plus“ wieder einmal zu einem Filmnachmittag eingeladen. Dass der Film natürlich nur ein Teil der Veranstaltung war, versteht sich mittlerweile schon von selbst.

Lautstarke Begrüßungen, freudige Umarmungen und der Ruf „Schön, dass Du da bist“ sind der Beginn eines ausgefüllten Tages. Der Tagungsraum der Suchtambulanz der Caritas in Heppenheim reicht gerade so aus für die zahlreich erschienenen Kreuzbündler.

Schon bald konnten wir uns alle dem Mittagessen widmen. Es gab diverse hausgemachte Salate und dazu Würstchen vom Rind und/oder Schwein. Apropos Verzehr, die besonders geliebten Schokoküsse aus Hainburg sind immer ein Highlight und lassen jeden Diätvorsatz in Vergessenheit geraten.



Anschließend wurden dann unsere Lachmuskeln bei dem Film „Monsieur Claude und seine Töchter, Teil 2“ stark strapaziert. Wer vielleicht vorher Bedenken hatte, der Teil 2 könnte etwas gediegener ausfallen, wurde ganz schnell eines Besseren belehrt. Gut, dass in der Pause leckere Kuchen und natürlich, wie es sich für eine Filmvorführung gehört, frisches Popcorn serviert wurden.

Am Ende der Veranstaltung waren wir uns einig „Das war Spitze“. Die Verabschiedungsrunde wollte gar kein Ende nehmen. Ein herzliches Dankeschön an alle, die durch ihre tolle Mitarbeit und ihr Kommen zu einem gelungenen Tag beigetragen haben.

Silvia Altmannsberger
Fotos: Margit Köttig und Roland Libert

